

PRESSEMITTEILUNG

Festival des Dressurpferdes 2014

Marbacher Dressurturnier feiert zehnjähriges Jubiläum

Marbach, 22.06.2014 (Förderverein Marbach, Löhr). Nicht nur für das Haupt- und Landgestüt, auch für das Festival des Dressurpferdes ist 2014 ein ganz besonderes Jahr. Bereits zum zehnten Mal jährt sich das Dressurspektakel auf der Schwäbischen Alb, einer gemeinsamen Veranstaltung des Württembergischen Pferdesportverbandes, Fördervereins Marbach und des Haupt- und Landgestüts Marbach. Vom 7. bis 10. August lockt das Dressurturnier im Jubiläumsjahr Dressurreiter des Landes und darüber hinaus auf das „große Viereck“ in der Marbacher Hengstparade-Arena. Anlässlich des runden Geburtstages dürfen sich die Zuschauer auf kleine Überraschungen freuen.



Gratulation in Galauniform: Ein Küsschen von Le Noir
für die Marbacher Auszubildende Franziska Burgdörfer (Foto: Löhr)

Qualifikationsprüfungen zum NÜRNBERGER Burg-Pokal der Junioren, zum 2. Amateurchup Baden- Württembergs und zum Landesjugendcup 2014 stehen auf dem Programm. Ebenso das Finale des "Pony-Master" Baden Württemberg. Neben Jugendförderung, Reitpferdeprüfungen und Prüfungen für junge Dressurpferde wird Dressur auf höchstem Niveau von Prüfungen Sankt Georges bis hin zum Grand Prix de Dressage geboten. Prüfungen für Amateure auf S-Niveau und der Ehinger-Schwarz-Cup für fünf- bis sieben-jährige Nachwuchspferde runden das Programm ab.

Auf der Internetseite www.dressurfestival-marbach.de kann man Impressionen aus den letzten Jahren genießen und aktuelle Informationen zur diesjährigen Veranstaltung finden. Wir freuen uns auf Ihren Besuch!

Weitere Informationen finden Sie im Internet unter www.dressurfestival-marbach.de oder www.gestuet-marbach.de.